
　暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続きます。
皆さんいかがお過ごしですか。
　２月となり本格的な受験シーズンを迎えました。
私は「なりたい自分やしたいことを声に出すと実現す
る」と考えています。「絶対に合格する」「この学校
に通う」など、声に出して宣言してみてください。受
験生の皆さんの健闘を祈ります！
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最近の出来事

　年の瀬、香里園駅の某コ
ンビニで発見したポップ。
お酒の席が増える年末年始
のためと思いきや…「ケイ
スケ君」!?よくある名前です
が、これは、もしかして…？
後日、コンビニに確認した
ところなんと！私をイメージ
して作ったものだとか！ちな
みに、私はお酒を飲みませ
んので、ウコンの力は飲ん
だことがありません（笑）。

　年明け、寝屋川市駅前で、朝の挨拶を行い
ました。あいにくの天気でしたが、たくさん
の方に声をかけていただき、元気をいただき
ました。
　市民の皆さんの生活を維持・充実させるた
めに、どんどん行きますよ。

　五穀豊穣・無病息災を祈る高倉地域の伝統行事
「干支とんど」。高倉地域には長さ５ｍ高さ1.9ｍ
の巨大ねずみが、市役所内には長さ約２ｍ高さ約１
ｍのミニチュア版が設置されました。巨大版はとに
かく大きい！さわり心地も本物の動物のようにリア
ルで、制作された高倉水利組合とんど保存会の皆さ
んの技術に感服いたしました。
　そして１月13日、「と
んど焼き」で無事に最後
を見届けました…。

　12月市議会で「寝屋川市子どもたちをいじめ
から守るための条例」が無事可決され、テレビな
どで取り上げていただきました。八尾市の大松け
いすけ市長（ダブルけいすけです！）との面談の
際にもいじめ問題について話しました。橋下徹元
大阪市長からもツイッターで「良い取り組み」と
言っていただき、非常に光栄です。いじめに苦し
む全国の子どものためにも、この寝屋川方式が有
効であることを証明していきます。

干支とんどご対面 いじめへの新アプローチ
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